

Inauguran en Bolivia moderna escuela siglo XXI



La Paz, 01 abr (RHC) El vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, inauguró una moderna escuela Siglo XXI en el Departamento de Potosí, luego de una inversión de más de un millón de dólares, la cual forma parte del programa Bolivia cambia.

A nombre del presidente Evo Morales entregamos este hermoso colegio, afirmó García Linera tras destacar la importancia del centro como vía fundamental en la formación de las nuevas generaciones.

El vicepresidente llamó a los jóvenes a capacitarse, pues el futuro es información, comunicación y tecnología, poco antes de realizar un recorrido por las instalaciones de la infraestructura que incluye una biblioteca, laboratorios de química y computación, así como talleres de mecánica, construcción y corte y costura.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125827-inauguran-en-bolivia-moderna-escuela-siglo-xxi>



Radio Habana Cuba